



Municipalité de / Municipality of Val Rita-Harty

**Liste officielle des candidats / Official List of certified candidates
Loi de 1996 sur les élections municipales / Municipal Elections Act, 1996**

Avis est donné aux électeurs municipaux que, durant la période débutant le 2 mai 2022 et terminant le 19 août 2022, les personnes suivantes ont déposés tous les formulaires, les déclarations et les frais nécessaires. Comme Greffier, je suis satisfait que ces personnes soient qualifiées et que leurs nominations répondent aux exigences de la Loi de 1996 sur les élections municipales. Leurs candidatures sont maintenant certifiées pour les postes suivants :

Notice is hereby given to the Municipal Electors that during the period commencing May 2, 2022, and completed on Nomination Day, August 19, 2022, the following persons filed all necessary papers, declarations and fees. As Clerk, I am satisfied that such person(s) are qualified and that their Nominations satisfy the requirements of the Municipal Elections Act, 1996, as amended. I have, therefore, certified such candidates for the office which follows their respective name:

| Nom du candidat(e) / Name of candidate | Poste / Office |
|---|--------------------------|
| Baril, Johanne | Maire / Mayor |
| Parent, Rosane | Maire / Mayor |
| | |
| Beauvais, Angèle | Conseillère / Councillor |
| Coombs, Tim | Conseiller / Councillor |
| Lachance, Roger | Conseiller / Councillor |
| Lessard, Carole | Conseillère / Councillor |
| Potvin, Christiane | Conseillère / Councillor |
| Tremblay, Alain | Conseiller / Councillor |

En date du 22^e jour d'août 2022
On this 22nd day of August 2022

Eric Bizier
Greffier – Scrutateur
Clerk – Returning Officer